

# くじらのつばやまき

Oh! すてき 素敵☆



令和6年3月25日 中央小学校 学校だより No.20

## \*令和5年度第29回卒業証書授与式が無事に終わり、6年生が立派に卒業しました\*

3月19日(火)、この時期には冷やかに感じる日でしたが、晴天に恵まれ、6年生が卒業しました。保護者の皆様、地域の方々、在校生代表として参加した5年生児童に見守られ、立派に巣立っていきました。教育委員会教育監にご列席いただき、市長・教育委員会からの告辞を代読いただきました。多くの保護者様にお越しいただき、卒業生一人ひとりの証書授与を愛情深く見つめ、その成長ぶりを会場全体で祝福する雰囲気、中央小学校としてのスケールメリットであると感じます。卒業式は、一生懸命に勉強に励み、友だちと愉しく充実した学校生活を送ってきた6年間の集大成です。日々の学習のみならず、運動会や秋風音楽会等、どんな活動にも前向きに取り組み、本校の伝統を守り、最高学年として素晴らしい学校を築いてくれた6年生。これまで仲良くてくさんの思い出を共有してきた6年生同士の友情を大切に、この先もいつまでも支え合える良き仲間であってほしいと願っています。



## \*令和5年度修了式\*みなさん進級おめでとう\*



今日は、令和5年度修了式です。この一年間、それぞれの学年で、新しい内容を学び、いろいろな体験を通して大きく成長しました。本日、一人ひとりに連絡表を渡しました。頑張ったところ、できるようになったことを十分に認めてあげてください。そして、今後に向けて頑張りが必要などころは、目指す姿や実現するための方法について、励ましながら一緒に考え合っただけだと幸いです。

4月、在校生の児童は新しい学年に進級します。そして、新しい1年生19名を迎えます。今の5年生児童が最高学年になり、新1年生のお世話をお願いすることになります。中央小の見本となる6年生になっていけるよう、大いに期待しています。

## ☆自転車に乗るときはヘルメットを着用しましょう☆

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から「自転車を運転するすべての人がヘルメットをかぶることに努めなければならない。」となっています。大人も同乗者もヘルメット着用が努力義務となります。もちろん、児童や幼児を保護する責任のあるものは、児童や幼児が自転車を運転する際は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければなりません。頭を守り、命を守るためにも、春休みを迎えるにあたり、おうちで交通安全・ヘルメット着用について確認し合ってみましょう。



# ＊本年度のお礼「たいへんお世話になりました」＊

改めて、この1年間、保護者の皆様にはご支援やご協力をいただき、本当にありがとうございました。明日から春休みになりますが、健康にはくれぐれも注意して、安全で楽しい春休みを過ごして欲しいと思います。



また、春休みはこの1年間で学習したことを振り返り、学習内容を確実に身に付けたり、苦手なところを克服したりするのに、絶好の時期です。学年に応じた内容で学習課題が出ています。タブレットでの学習で学び直しや復習、読書など、それぞれの学年だよりにお示ししていますのでご確認ください。一日の生活習慣を整え、家庭学習に進んで取り組むよう、お声がけをお願いいたします。

令和6年度の始業式・入学式は、4月8日(月)です。子どもたち全員が揃って、元気に登校してくれることを願っています。新6年生児童のみ、4月5日(金)入学式準備をお願いしています。(詳細は学年だよりの通り)

## 新学期からの教室

- 1・6年生…校舎2階
- 2・5年生…校舎3階
- 3・4年生…校舎4階

## 春休み中の連絡について

- ☆H&S を活用できます
- ☆中央小 353-9279
- 平日8:30～17:00



# ＊超音波加湿器をご寄付いただきました＊

大和宏業株式会社様から、四日市市内の小中学校へ、各校2台ずつ超音波加湿器のご寄付をいただきました。ありがたく使用させていただいております。保護者の皆様にも、お知らせいたします。



# ＊…地域協力者の皆様 ありがとうございます＊



くじらぶね かくしゅう  
鯨船の学習



むかし かくしゅう  
昔のくらしの学習



かんこう かくしゅう  
管公の学習



としょ ぼうりやさん かくしゅう  
図書ボランティアさんの協力

～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

